



¿Quién es Andrea Chávez, la diputada más joven y candidata al Senado?

La actual diputada federal y precandidata al Senado, Andrea Chávez, es señalada como la legisladora más joven de la Cuarta Transformación, dado que cuenta con 26 años de edad. Te decimos quién es y la trayectoria política que tiene hasta el momento. Chávez nació en marzo de 1997 en Chihuahua y estudio Derecho en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez; a su corta edad fue seleccionada por la organización Women2Women para participar en su Congreso Mundial en 2017; además, en 2018 se desempeñó como asesora parlamentaria del Senado, donde trabajó en labores de investigación sobre temas de violencia de género y feminicidio.

<https://www.e-consulta.com/nota/2024-01-28/virales/quien-es-andrea-chavez-la-diputada-mas-joven-y-candidata-al-senado>